语法翻译题库(图表作文翻译100句/主谓宾结构)
Q131 这两个图展示了关于不同年龄段的人在住房、衣服和食物上花费的百分比。（开头段）
点击查看答案解析:[image: image1.png]



学生的句子：The two graphs show the percentage of different age groups spending on housing, clothing, cooking.
错误的原因：对象词是“花费的百分比”，而不是“人的百分比”。
提升的句子：The two charts show the percentage of the money people of different ages spent on housing, clothing and cooking. 
题目讨论
Q205 在1950年，英国有最高百分比的high quality water97%，比其他国家的数值大约高5%。（比较级）
点击查看答案解析:[image: image2.png]



学生的句子：In 1950,Britain had the highest percentage high quality water ,more than other countries 5%.
错误的原因：高低一般用higher，而且数字的位置也不对。
提升的句子：In 1950,Britain had the highest percentage of high quality water at 97%, around 5% higher than the figures for other countries. 
题目讨论
Q207 相比而言，法国在1950年有低一点的High quality water的比例（90%）（比较级）
点击查看答案解析:[image: image3.png]



学生的句子：In contrast, France had the lower proportion of high quality water at 90% in 1950.
错误的原因：比较级一般不用定冠词。
提升的句子：In contrast, France had a lower proportion of high quality water at 90% in 1950.
题目讨论
Q213 在英国高质量水的比例经历了平稳的下降到92%。（see的用法）
点击查看答案解析:[image: image4.png]



学生的句子：The proportion of high quality water in Britain saw a steadily drop to 92%.
错误的原因：steadily 是个副词，不能修饰名词。
提升的句子：The proportion of high quality water in Britain saw a steady decline to 92% in 2015.
题目讨论
Q252 A学校有更大比例的学生喜欢玩游戏。
点击查看答案解析:[image: image5.png]



学生的句子：There was a larger proportion of students who played games in school A.
错误的原因：主谓不一致
提升的句子：School A had a larger proportion of students who played games. 
题目讨论
